

Je suis arrivé à la cabane.

Son épouse Denise **Delay-Dénéreaz**, à Cully

Ses enfants et petits-enfants

Nicolas **Delay**, sa compagne Patricia **Kuhn**, leurs enfants Elisa et Julien, à Cully

Katia **Delay Groulx**, ses enfants Adrien avec Andrea à Pully, et Armand, à Lausanne, ainsi que leur papa Daniel **Groulx**, à Vevey

Ses fidèles amis du Rwanda François et Félicité **Somayire**, à Bussigny

Ses voisins et amis Manuel et Gorete **Baroso**, à Cully,

ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Philippe Delay

Professeur honoraire HEC – UNIL

Fondateur de l'Institut pour le Développement des Ressources Humaines

enlevé à leur tendre affection, le 8 août 2022, à l'entrée de sa 82ème année, dans la gratitude d'une vie riche d'amour, de projets accomplis et d'humanité. Philippe repose à la chapelle funéraire de St-Roch à Lausanne.

Les adieux auront lieu au domaine Potterat, rue du Temple 15 à Cully, le lundi 15 août. Une cérémonie laïque débutera à 16 heures, suivie d'un verre de l'amitié à 17 heures.

Philippe et la famille remercient le personnel des soins palliatifs de l'hôpital de Lavaux pour son dévouement et sa gentillesse, ainsi que tous les proches qui les ont accompagnés durant ce temps d'adieux.

En souvenir de Philippe, vous pouvez adresser un don à l'association Rafi'Kids, destinée à la réinsertion des jeunes par le sport à Kigali – compte CH58 0900 0000 1405 1630 9 ou CCP 14-51630-9, ou à l'association Planète, Hôpital de Lambaréné, au CCP 18-5064-1.

Domicile de la famille : Denise Delay, chemin des Colombaires 52, 1096 **Cully**.